

# PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74 http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Diocèse de Créteil

Dimanche 26 mai 2013 – Sainte Trinité

### Fête patronale Sainte Germaine de Pibrac

# Dimanche 16 juin 2013 10h45 à Ste Germaine Solennisation suivie d'un repas partagé

Sainte Germaine nait en 1579 près de Toulouse. Elle meurt en 1601 à 22 ans, épuisée par la maladie. Elle est enterrée à Pibrac en Haute Garonne.

Sainte Germaine une pauvre, une souffrante, une mal-aimée, une âme de foi, une vie pour les autres.

Sainte Germaine est la patronne des faibles, des malades, des déshérités et des bergers.

On le représente avec sa quenouille, accompagnée d'un mouton, mais aussi avec son tablier ouvert sur un bouquet de roses.

Germaine fut béatifiée par Pie IX le 7 mai 1854, puis canonisée en 1867.

On la fête le 15 juin.

# Nos peines Ils nous ont quittés Réginald JACQUET Odette Simone DANY

#### Nos joies Ils sont devenus enfants de Dieu

Emma CESBRON - DISDERO, Thaïs BEAL, Jaëlys MAUSSE, Roxane ANDRIAMBOLOLONA

*Ils* se sont unis devant Dieu
Elodie NEUVILLE & Johnny GOHIER

## La Pentecôte, fête de l'Esprit Saint

La fête de la Pentecôte célèbre la venue de l'Esprit Saint sur les disciples le cinquantième jour après Pâques. Avant l'Ascension, le Christ avait annoncé aux disciples : « Vous allez recevoir une force, celle du Saint-Esprit qui viendra sur vous. Alors vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre ».

#### L'événement de la Pentecôte :

Les disciples sont avec Marie : ils ont peur. Puis, l'Esprit Saint les emplit et la peur les quitte. La Bonne Nouvelle les rend comme ivres de joie : « Ils sont plein de vin doux » diront ceux qui les entendent et les voient. Ils partent pour transmettre la Bonne Nouvelle. Marie est là pour les rassurer : Elle, ne reçoit pas l'Esprit Saint, car elle l'a reçu en plénitude le jour de l'Annonciation. Les disciples vivront l'irruption de l'Esprit Saint dans leur vie comme un moment original très fort dans leur existence.

L'Esprit Saint est donné à tout baptisé. Il faut toujours se rappeler que ce don a été fait pour porter du fruit, et non pour rester lettre morte. Le chrétien ne doit jamais se dire : « Je ne peux pas, je n'ai pas les qualités requises ». L'Esprit Saint est là pour l'aider à professer sa foi, à vivre sa mission et à l'accepter. Il est juste et bon de croire que l'Esprit Saint nous donnera tout ce qu'il faut pour mener à bien notre mission de chrétien. La Pentecôte est la fête du don de Dieu : c'est le rappel que l'Esprit Saint est une force qui nous aide à nous réconcilier avec nous-même et avec les autres. Il confère une grande unité à notre communauté de chrétiens.

#### La Confirmation, Pentecôte du chrétien :

Pour les confirmands, l'Esprit accomplit ce qu'il a réalisé dans les disciples le jour de la Pentecôte. Il vient comme une force, une lumière, source vive, amour, qui transfigure. « Rempli de l'Esprit qui reposait sur Jésus », le confirmé est « configuré au Christ d'une manière plus parfaite » (Préambule du Rituel de la Confirmation).

Baptême et Confirmation sont liés en ce sens que la Confirmation se révèle comme un aboutissement, une plénitude en lien avec le baptême. Ainsi, le confirmé témoigne, afin de bâtir l'Église dans la foi et la charité et il est appelé à prendre une part active à la vie de l'Église. C'est en elle que se renouvelle aussi sans cesse sa disponibilité à l'Esprit, car « là où est l'Église, là est l'Esprit de Dieu » (Saint Irénée).

#### L'Esprit, guide de la Mission:

La Mission s'articule dans trois dimensions : annoncer la Bonne Nouvelle du Christ, témoigner que Jésus, le Christ, est « le Chemin, la Vérité et la Vie » dans le monde (Jean 14,6), s'ouvrir à la relation aux autres, dans un esprit de dialogue et de partage. La Mission constitue l'Église dans sa double relation à Celui qui l'envoie et à tous les hommes à qui l'Évangile est destiné.

#### Un approfondissement missionnaire:

Aujourd'hui, il est demandé aux églises et à tous les chrétiens de s'engager, d'écouter la voix de l'Esprit, de témoigner et de la faire partager. C'est tous ensemble, déployant la diversité des ministères et des charismes, que nous sommes conduits à vivre la mission, pour aller à la rencontre de Jésus.

Hélène

#### Renseignements pratiques

Messes: St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h

Ste Germaine: mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi

17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique: mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h: 01 46 65 13 74

Eglise ouverte: jeudi 17h-19h à St Jean

## Voyage au Mont-Saint Michel des lycéens des aumôneries du Secteur Val de Bièvre (Cachan, L'Hay les Roses, Chevilly la Rue, Fresnes et Rungis)

Pour la plupart des jeunes le voyage était un moment de détente et de repos, pour se vider la tête et penser à autre chose que les examens ou les cours. Mais c'était aussi un moment de partage et de convivialité dans la joie et la bonne humeur. Nous nous sommes amusés dans un esprit de groupe.

Pour certains le Mont-Saint Michel fut une découverte. Nous avons fait la traversée de la baie, bravé le froid et le vent, et bien sûr la vase mais nous en sommes revenus. Il y a eu une visite de Saint-Malo et beaucoup d'activités diverses et variées.

Avant tout ce voyage était un pèlerinage, nous avons donc fonctionné par groupe pour des moments d'intenses réflexions ainsi que des moments de prières.

Ce voyage a permis à pas mal de jeunes de prendre confiance en eux et de se montrer un peu plus, pour d'autres cela leur a permis de trouver une ou plusieurs réponses aux questions qu'ils se posaient, tout cela avec l'aide de nos animateurs et de notre prêtre accompagnateur et grand vainqueur du Killer, Carlos.

L'aide de nos animateurs fut précieuse pour l'ambiance mais aussi pour un esprit de groupe et celle de Carlos pour ce moment de désert et donc de Réconciliation.

Nous vous remercions de votre soutien et que Dieu soit avec vous !

Zoé, Julien, Ranto, lycéens participants

Le voyage a été un très fort moment de communion entre tous les jeunes où nous avons pu vivre la présence du Seigneur dans l'amitié de tous les jours!

Cela nous a apporté la joie: la joie d'être ensemble, la joie d'être en amitié, la joie de vivre le Christ tous les jours avec les autres !
Cela nous a apporté l'amour de Dieu à partir d'un sourire, d'une parole, d'un regard bienveillant, de la présence fraternelle de l'autre!

Cela nous a apporté l'espérance de pouvoir toujours revivre ensemble ces moments de paix, de foi, de soutien mutuel et, surtout, de fraternité!

Oui, nous sommes bien de chers frères et sœurs dans le Christ!

Carlos, prêtre accompagnateur

# Lourdes, Rassemblement « Diaconia » du 8 au 12 mai 2013

On nous avait dit qu'un premier voyage à Lourdes marquerait nos esprits car un pèlerinage à Lourdes est un moment fort dans la vie d'un croyant. Nous l'espérions, et le « choc » fut grand car partir à Lourdes avec 180 Chrétiens du Diocèse, se retrouver dans la Basilique Saint-Pie X parmi 12000 femmes, hommes, enfants dont 86 évêques, des centaines de religieuses, de prêtres et de diacres, pour prier, chanter, communier fut pour nous extraordinaire.

Le rassemblement « Diaconia 2013 » nous a non seulement fait découvrir le rocher de la Grotte, l'eau de la source, la lumière des cierges et les basiliques, il nous a aussi donné la chance de vivre de belles rencontres, de recevoir des témoignages poignants, de partager de grandes messes, des forums, des animations, des temps de discussions et de recueillements intenses, des repas et des fêtes.

Oui, Lourdes nous a émus, touchés, impressionnés mais surtout, le mouvement de fraternité et de joie que nous avons ressenti nous a donné l'espérance. Ah, si nous pouvions vivre Diaconia tous les jours, comme le monde serait beau!

Yvette et Jean-Pierre

Nous avons passé à Lourdes 3 jours merveilleux.

Nous avons vécu en fraternité de 6 personnes d'horizons divers, de préoccupations différentes, nous avons partagé ensemble notre vie, nos soucis, notre espérance, notre foi à la lumière de l'Evangile.

Nous avons vécu des temps de célébration, de rencontre où la parole était donnée à tous, en priorité aux plus petits.

Nous avons vécu en Eglise, en partageant des expériences de solidarité, de fraternité, et cela était beau.

Cela nous a rappelé que suivre le Christ c'est d'abord aimer son prochain, faire attention au plus petit, au plus faible, au plus pauvre, et cela rend heureux.

Antoine et Thérèse

#### Août Secours Alimentaire 94 : 1ère édition

Pour la première fois dans le Val de Marne, un lieu d'accueil et de distribution de colis alimentaires, pour les plus démunis, va ouvrir ses portes durant le mois d'Août.

Il s'agit d'une initiative du conseil épiscopal, en partenariat avec l'association Août Secours Alimentaire (ASA), initiative qui trouve sa source dans la démarche Diaconia « Servons la Fraternité ».

En effet, durant cette période de congés où la plupart des associations sont fermées, Il est nécessaire que l'église tout entière se mobilise. Comment se mobiliser ?

Humainement principalement, car la mise en place d'un tel centre nécessite des bénévoles disponibles quelques jours (au moins 2) en Août.

Etre bénévole, c'est participer à la confection, à la distribution des colis ou à l'accueil des personnes dans le centre ... Servir c'est également créer du lien social et permettre à l'église d'être visible, et lisible.

Si vous êtes intéressés et disponibles merci de contacter Patrick Pottrain, diacre du secteur Saint-Mandé Vincennes ou Christine Roubaud, responsable du conseil diocésain de la solidarité. patrick.pottrain@laposte.net / christineroubaud@live.fr

Pour en savoir plus : http://www.aout-secours-alimentaire.org

Tatiana

CALENDRIER

**Samedi 1**er juin Fête du Label de Saint Jean Messe à 18h00 à Saint Jean puis temps de convivialité autour d'un apéro

Dimanche 2 juin 1ères communions Messe à 10h45 à Sainte Germaine

**Dimanche 2 juin** Exposition et Adoration du Saint-Sacrement à partir de 17h00 à Sainte Germaine

Samedi 8 juin Journée d'Amitié de Printemps

Samedi 15 juin Vénération et Adoration des reliques de Sainte Germaine à partir de 20h00 à Sainte

Germaine